



Freiwillige Helfer von DHL unterstützen gemeinnützige Organisation TECHO beim Bau von 100.000 Notunterkünften in Lateinamerika

Freiwillige Helfer von DHL unterstützen gemeinnützige Organisation TECHO beim Bau von 100.000 Notunterkünften in Lateinamerika
Mit ehrenamtlichen jungen Einsatzkräften errichtet TECHO in armen Regionen in Lateinamerika und der Karibik Häuser und leistet Hilfe zur Selbsthilfe für lokale Gemeinschaften
DHL arbeitet seit 2010 mit TECHO: mehr als 2.000 DHL-Mitarbeiter leisteten bereits über 30.000 Stunden ehrenamtliche Arbeit, um Unterkünfte zu errichten und Familien zu helfen
DHL unterstützt TECHO, eine gemeinnützige Organisation in Lateinamerika, die sich für die Verbesserung der Lebensqualität in den ärmsten Gegenden der Region engagiert. Der Konzern hilft bei der Realisierung des ehrgeizigen Ziels, bis Ende des Jahres 100.000 Notunterkünfte in 19 Ländern zu errichten. DHL überreichte kürzlich der der 1997 gegründeten und von jungen ehrenamtlichen Mitarbeitern in Lateinamerika und der Karibik geleiteten Organisation TECHO einen Scheck über 250.000 USD, um damit insgesamt 100 weitere neue Häuser für Familien zu bauen. In mehr als einem Dutzend Ländern, darunter in Brasilien, El Salvador, Honduras, Guatemala, Panama, Peru und Mexiko, unterstützen DHL-Mitarbeiter ehrenamtlich die ehrgeizigen Hausbau-Ziele, die sich TECHO für dieses Jahr gesetzt hat. DHL ist Hauptsponsor dieser TECHO-Initiative.
"Seit Beginn der Partnerschaft zwischen DHL und TECHO haben mehr als 2.000 unserer Kolleginnen und Kollegen in 19 Ländern freiwillig geholfen, Häuser für arme Menschen zu bauen", sagte Christof Ehrhart, Leiter Konzernkommunikation und Unternehmensverantwortung von Deutsche Post DHL. "Wir halten es für wichtig, nicht nur Geld zu spenden, sondern uns auch direkt in das Projekt einzubringen. Ein solches aktives Engagement macht unsere Hilfe sehr greifbar und ist enorm motivierend für unsere Mitarbeiter."
Mehr als 450 Gemeinschaften in Lateinamerika
TECHO setzt sich gemeinsam mit Bewohnern aus Armutsviertel in mehr als 450 Gemeinschaften in Lateinamerika dafür ein, die Lebensbedingungen zu verbessern. In diesem Zusammenhang wollen wir Aufmerksamkeit für die Situation erwecken und verschiedene Akteure - Unternehmen wie DHL, Organisationen, Regierungen - dazu zu bringen, nachzudenken und zusammen an einer fairen Gesellschaftsstruktur zu arbeiten und die Geschichte umzuschreiben", sagte Augustin Wolff, Direktor Soziale Programme bei TECHO.
Die Errichtung von Häusern bindet die Bewohner ein, indem sie selbst - zusammen mit den Ehrenamtlichen von TECHO - daran arbeiten, ihre Wohnsituation zu verbessern. Dieses Programm für Übergangshäuser ist das am weitesten verbreitete in Lateinamerika und wird in 18 von 19 Ländern, in denen TECHO tätig ist, ausgeführt.
Bislang haben DHL-Freiwillige mehr als 30.000 Stunden ihrer Zeit investiert, um insgesamt 400 Notunterkünfte zu errichten. Darüber hinaus haben sie Spendenkampagnen organisiert und wichtige Materialtransporte abgewickelt.
Mitarbeiter helfen beim Bau von dringend benötigtem Wohnraum
"Unsere Mitarbeiter in der Region Lateinamerika bringen seit Jahren ihre Zeit und ihre Fähigkeiten ein, um zusammen mit TECHO den betroffenen Familien beim Bau dringend benötigten Wohnraums zu helfen. Unsere Mitarbeiter werden weiter mit anpacken, wenn es darum geht, den Familien in ihren Gemeinden zu helfen", unterstrich Christof Ehrhart die Wichtigkeit der Partnerschaft.
In Peru zum Beispiel unterstützten 57 DHL-Mitarbeiter TECHO und weitere freiwillige Helfer beim Bau von drei von fünf Häusern, die im vergangenen Monat im Juan de Miraflores Bezirk in der Nähe von Lima errichtet wurden. Die drei Häuser sind für Teresa Cama, Gabriela Huamani und Felicita Arimana Galvez bestimmt, drei Frauen mit kleinen Kindern. "Ich bin sehr glücklich und dankbar", sagte Felicita Arimana, die sich um ihre fünfmonatige Enkelin kümmert. "Endlich habe ich einen Fußboden, auf dem ich das Baby krabbeln lassen kann."
In Brasilien verbrachten mehrere DHL-Mitarbeiter den Karfreitag damit, gemeinsam mit einer Familie aus Guarulhos, einem Vorort von Sao Paulo, ein neues Haus zu bauen. "Dieses Projekt ist das bislang wichtigste Ereignis in unserer Gemeinde", sagt Sandra, die ein neues Dach über dem Kopf bekommen hat. "Mit einem Haus erhalten wir unsere Würde zurück. Ich bin sehr stolz, meiner Familie Schutz bieten zu können, und kann DHL und TECHO zu dieser Initiative nur gratulieren."
Deutsche Post DHL
Charles-de-Gaulle-Straße 20
53113 Bonn
Telefon: +49 228 182 9944
Telefax: +49 228 182 9880
Mail: pressestelle@deutschepost.de
URL: <http://www.dhl.de>

Pressekontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

dhl.de
pressestelle@deutschepost.de

Firmenkontakt

Deutsche Post DHL

53113 Bonn

dhl.de
pressestelle@deutschepost.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage